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第 5回宗像市公共施設アセットマネジメント推進計画策定審議会 議事録 

日 時 令和 7年 1月 30日（金）午後 2時 00 分から 

場 所 宗像市役所西館 2 階 202会議室 

委 員 

池添昌幸 委員（会長）、佐藤太郎 委員、松本奈津美 委員、 

目原凪斗 委員 

【欠席】小部彰一郎 委員 

出席者 

宗像市アセットマネジメント推進課 

中山課長 

角脇係長（アセットマネジメント推進係） 

小田主任主事（アセットマネジメント推進係） 

内 容  

１ 開会 

２ 議事 

「宗像市公共施設アセットマネジメント推進計画」 

・前回審議会を受けての修正内容 

・答申について 

３ その他連絡事項 

４ 閉会 

 

 

（１） 開会 

― 会長より、委員 4名の出席により、本審議会開催の定足数に達して

いる旨の報告 ― 

 

 

（２） 議事 

― 資料１（以下、「本編」という。）、資料 2（以下、「資料編」と

いう。）について、前回審議会での意見を踏まえ、事務局から説明 ― 

 

池添会長：本編 21ページの更新費用は 72.9億円となっているが、資料

編 5ページでは 7，295百万円となっており、四捨五入すると 73.0億円

となる。 

事務局：本編 21 ページの表と資料編 5 ページの表では表記単位に違い

があり、端数処理の都合上、72.9億円としている。表記している金額

に矛盾が生じないよう、金額の表示方法の調整を行う。 

  

池添会長：本編 122ページの「2-2 推進計画見直し」において、本編 1

ページに記載があるが、改めて 5年おきに見直す旨を記載した方が良

い。 
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事務局：表現を検討の上、追記する。 

 

池添会長：答申案について、文章中に「適正化」、「複合化」、「集約

化」という並びで記載されているが、本編 26ページの表では異なる並

びとなっている。施設の更新にあたっての変化の程度で考えると、「現

状維持」に続いて、「適正化」、「集約化」、「複合化」の順番がよい

と思う。 

事務局：本編 26 ページの表の順番を検討の上、それにあわせて答申案

での順番も変更する。 

 

池添会長：本編第 6章の「3.宗像市公共施設アセットマネジメント推進

計画策定審議会」について、第 6章の表題に対して、内容が合致してい

ない。別の章としてわけた方が良い。 

事務局：表記方法を検討の上、修正する。  

 

 

（４）その他連絡事項 

計画案及び答申案についての審議が終了後、事務局より今後のスケジュ

ールについて説明 

 

（５）閉会 

 


